CARTA ABIERTA BESO

Tu carta, Pantaleon. me hace tantisima gracia que la convierto en abierta aunque la hiciste cerrada, y no resisto al impulso

de remitirla a las cajas.
¡Qué cosas dirás de mí, cuando la veas publicada! más... perdonarás aqueste: abuso de confianza a tu amigo, ex-profesor y ex-director que te abraza.

Mi muy estimado amigo v querido profesor: en esta pobre mollera se ha metido una obsesión pensando que Poesia me debe guardar rencor, porque en su campo de flores no he metido mi azadón.

Soy bailarin y jurista, sociólogo de ocasión, he dado una conferencia en alguna asociación, soy cuentista (¿), caballista, doy patadas al balón y las echo algunas veces de pollo conquistador (aunque de nada sé nada aqui para entre los dos). Solo un flamante poeta faltaba en la colección, y como de equitativo y justo me precio yo, me dije: pues alla voy con esta composición a ver si el cura la juzga digna de publicación (la adjunta, no la que escribo que no merece ese honor).

Ya sé que la pobre es cursi v el tema del año dos, pero por más que me esfuerzo no saco nada mejor. Y sin mojar en el verso no me quedo ¡vive Dios!

De manera que a otra cosa, mi querido director.

Mande siempre como guste a este humilde servidor y sereis obedecido

....si conviene y si no, nó. Mis señas Madera once segundo derecha son.

Ahi va mi mano maestro. El vate

经经验

Pantaleón

Filtrase en tu ventana por la mañana el sol naciente y pone en tus cabellos porque son bellos su luz fulgente. Y al pensar que te besa y se embelesa con tu candor esta tonada deja junto a tu reja el trovador.

¿Es el sol que en tu almohada mi bien amada posa silente. o es que ya en su desdoro tus rizos de oro besan tu frente? Porque el sol que en sus rayos de mes de Mayo fulge en destellos se confunde en los rizos llenos de hechizos de tus cabellos.

P. Pozuelo

Madrid-10-2-24.

INFORMACION LOCAL

BODA.—El viernes por la tarde, el santo e indisoluble lazo del matrimonio, unió a la distinguida señorita Petra Baeza Florenzano, con D. José Simal Blanco, del comercio de esta ciudad.

La ceremonia, en virtud de especial permiso, tuvo lugar en la morada de nuestro buen amigo D. Federico Baeza padre de la contrayente.

Bendijo la unión el virtuoso y joven sacerdote Don Aurelio Gómez Rico, coadjutor de la parroquia de Calzada de Calatrava; y fueron padrinos los hermanos del novio, D. Antonio Simal y su esposa D.ª Natividad Galiana.

Terminado el acto, los numerosos y distinguidos invitados fueron espléndidamente obsequiados.

Reciba nuestra enhorabuena el nuevo matrimonio. al que deseamos una eterna luna de miel.

W # #

CLEPTOMANIA. - Apesar del alumbrado público y de la exquisita vigilancia y policía diurna y nocturna, los afortunados cacos de la Imprenta de Espadas, siguen sin parecer, al cabo de un mes, gozando de